

# FSR Informatik - Sitzungsprotokoll

**Datum:** 25.04.2019

**Beginn - Ende :** 16:05 Uhr bis 17:15 Uhr

**Anwesende:**

- ★ Christian Krauße
- ★ Christoph Staudt
- ★ Daphne Auer
- ★ Hannah Steil
- ★ Johanna Berresheim
- ★ Mark Umnus
- ★ Maximilian Hagner
- ★ Robert Avemarg

**Entschuldigt fehlend:**

- ★ Marco Venus
- ★ Sarah Bachinger
- Evan-Lucas Möller-Stechbart (Lucas)
- Marwan Lamat
- Paul Köppert

Die gewählten (d.h. abstimmungsberechtigten) Mitglieder sind jeweils mit einem ★ gekennzeichnet.

**Gäste:**

- Laura Schamul

**Leiter der Sitzung:** Johanna

**Protokollant:** Robert

**Beschlussfähig:** Ja.

## 1 Post

- Es wird ein Awareness-Workshop am 06.05., 13.05. oder 17.05. jeweils von 17-20 Uhr stattfinden, an dem einer des FSRs teilnehmen muss, damit man eine Party veranstalten darf, da es früher Probleme gab.
- Die Terasse von den Psychologen ist mietbar.
- Der StuRa möchte, dass wir wieder eine Inventur machen.
- Die Jobbörse hat gefragt, ob wir sie in unsere Website einbinden. Wir sehen da kein Problem, da wir deren Jobangebote sowieso auf unserer Website posten.
- Das POM hat uns eine Zusammenarbeit angeboten. Es spricht eigentlich nichts dagegen
- Wir müssen die Wahlvorschläge für die Gremien bis zum 22.05. abgeben.

## 2 Veranstaltungen

### 2.1 1. Mai Wanderung

Am 01.05. wird eine Wanderung mit den Physikern, Mathematikern und Bioinformatikern Richtung Lobdeburg stattfinden. Wir können uns beteiligen und einer muss sich bereit erklären zu helfen. Wir beschließen 30€ für die Verplegung

<b>Abstimmung:</b>	
Dafür:	7
Dagegen:	0
Enthaltung:	1

## 2.2 Spieleabend

Die Mathematiker und Psychologen veranstalten am 08.05. einen Spieleabend mit Professoren und Hiwis. Wir brauchen noch Ideen wie wir am besten die Professoren anfragen. Robert hat sich bereit erklärt die Orga zu übernehmen. Wir stimmen ab über 15€ für den Spieleabend

<b>Abstimmung:</b>	
Dafür:	8
Dagegen:	0
Enthaltung:	0

## 2.3 Lagerfeuerwanderung

Diese ist für den 28.06. geplant. Die Wanderung wird recht ähnlich zu der 1. Mai Wanderung und wir müssen überlegen, ob es sinnvoll ist diese dann noch zu veranstalten. Die Mathematiker sind grundsätzlich dafür, allerdings wird es wegen der Waldbrandgefahr eher kein Feuer geben.

## 2.4 LaTeX-Vortrag

Der Vortrag soll dieses Semester stattfinden. Mögliche Orte wären der Pool und der Konferenzraum, welcher einfacher zu bekommen wäre. Wir haben uns auf den 22.05. geeinigt.

## 2.5 Hochschulinfortag

Wir müssen die Vorstellung komplett alleine übernehmen und kein Professor ist wirklich beteiligt. Eigentlich sollte das die Uni organisieren und da Professoren bzw. Hiwis hinstellen.

# 3 Sonstiges

## 3.1 Anwerbung

Wir müssen unbedingt neue Mitglieder anwerben. Die Mathematiker haben einen Flyer entworfen, welchen wir anpassen und verteilen können. Wir überlegen uns bis nächste Woche Möglichkeiten neue Mitglieder zu werben.

## 3.2 Domain

Die Domain "mein-FSR.de" läuft bald ab und muss verlängert werden. Dies kostet etwa 8€ im Jahr. Da Domains umziehen ist aufwändig ist und sich keiner bereit erklärt hat dies zu tun, haben wir uns dafür entschieden die Domain zu verlängern. Wir

beschließen 8€ für die Domain

<b>Abstimmung:</b>	
Dafür:	8
Dagegen:	0
Enthaltung:	0

Christoph kümmert sich darum.

## 3.3 EVAL

Es müssen noch 4 Module zusammengefasst werden. Christoph, Frank, Hannah und Johanna haben sich bereit erklärt.

## 3.4 Sitzungstermin

Es wurde diskutiert, ob die Sitzung lieber 16:15 anfangen soll. Wir bleiben erst mal bei 16:00.